

Masa Crítica Uviéu - Viernes 4

Publicado por acb_web - 03 Mar 2022 17:26

La **Masa Crítica de marzo** va a ser un evento muy especial, **celebraremos el Antroxu** sobre ruedas, llenando las calles de colores, música y diversión. Así que te animamos a que vayas preparando tu disfraz para participar en esta masa crítica divertida y colorida. ¡Teníamos muchas ganas de volver a disfrazarnos sobre ruedas! Nos encontraremos, como siempre,

en la Losa a las 20h

, encima de la estación de tren. Porque queremos transformar Oviedo en una ciudad centrada en las personas y no en los coches. Únete a esta reivindicación lúdico-festiva que subvierte el "cochismo" y visibiliza la bici como medio de transporte y filosofía de vida. Por una ciudad más amable y sin malos humos. Este primer viernes de mes, como cada mes, únete a la masa crítica d'Uviéu. Tráete unx amigx, cuanta más gente seamos, ¡mejor!

NOTA:

Los primeros viernes de cada mes, un grupo de ciclistas ajenos a cualquier organización "coinciden" en el evento llamado "**Masa Crítica**" para dar un paseo reivindicando en plan festivo el derecho a circular con seguridad por las calles de la ciudad.

¡¡Animate a pedalear con ell@s!!
